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«	Pas	de	dynamique	foot	à	Gap	!	»
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Nordine	Assami

Après	Niort	et	Colmar,	c'est	le	promu	gapençais	qui	est	en	visite	à	la	Meinau.	Le	petit	nouveau	qui	s'en	va
en	Alsace	sans	pression	aucune,	dans	l'espoir	de	glaner	un	point,	synonyme	«	d'exploit	».	Rencontre	avec
deux	supporters	du	Gap	HAFC.

(racingstub.com)	Pour	commencer,	peux-tu	nous	présenter	ton	club	en	quelques	mots,	car	on	ne	le	connaît
malheureusement	que	très	peu	!	(histoire,	joueurs,	infrastructures...)	
Biskey	:	Le	club	a	été	crée	en	1970	avec	la	fusion	du	SCO	Gap	et	CSL	Louis	Jean	devenant	ainsi	le	Gap	FC	puis	le	Gap	HAFC	lors	de	la
montée	en	CFA	2.	Mais	l'histoire	débute	bien	avant	1970,	puisque	malgré	les	fusions,	les	changements	de	noms	et	les	turpitudes	de	la
Seconde	guerre	mondial,	le	Gap	HAFC	est	un	descendant	des	Scouts	de	Gap	qui	firent	régner	la	terreur	dans	les	championnats	du
lyonnais	dans	les	années	20.	L'histoire	est	longue,	depuis	1970,	les	joueurs	qui	ont	marqué	le	club	sont	José	Parodi	(international
paraguayen)	passé	par	Nîmes,	Michel	Baulier	(ex-Metz,	OM,	Sochaux),	André	Bodji	(ex-Orléans),	puis	plus	récemment	Jean-André	Da	Silva,
Rachid	El	Mourabit	qui	nous	a	envoyé	en	CFA	2,	et	tant	d'autres.	Le	stade,	quant	à	lui,	a	été	inauguré	le	15	août	1955,	la	pelouse	en	1986,
et	un	synthétique	sur	l'annexe	en	2009.	Sinon	depuis	1970,	Gap	a	connu	une	descente	en	1973	en	finissant	8e	de	DH	sur	12.	Et	il	a	fallu
une	dizaine	d'année	au	club	pour	s'en	remettre.	

Comment	a	été	vécue	la	montée	du	club	du	CFA	en	National	?	
Biskey	:	Pour	moi,	un	soulagement...	Le	championnat	le	plus	dur	est	le	CFA,	18	équipes	au	départ,	une	montée	en	National	et	un
championnat	difficile	avec	Jura	Sud,	Martigues,	Toulon	ou	encore	le	GFCO	Ajaccio.

Allu05	:	Sans	engouement	particulier,	la	plupart	des	joueurs	et	des	spectateurs	étaient	contents	mais	sans	plus.	Il	n'y	a	pas	de	dynamique
autour	du	foot	à	Gap,	sinon	un	public	fidèle	-	mais	silencieux.	

Après	les	deux	défaites	inaugurales	(Créteil	et	Luzenac),	craignait-on	le	pire	?	Y'a-t-il	eu	un	recadrage	?	
Allu05	:	Ayant	suivi	toute	la	préparation	d'avant	saison,	je	peux	dire	qu'il	n'y	avait	pas	d'inquiétude	réelle,	car	peu	de	joueurs	avaient
l'expérience	du	National,	l'effectif	a	été	fortement	renforcé	par	de	jeunes	joueurs	et	le	coach,	lui	aussi	était	nouveau.	Donc	chacun	savait
que	ce	ne	serait	pas	simple.	Face	à	Créteil,	on	a	senti	l'équipe	«	timide	»,	peu	consciente	de	ses	capacités	face	à	une	équipe	de	Créteil	en
rodage.	Deux	erreurs	individuelles,	deux	buts.	A	Luzenac,	très	en	forme	en	ce	début	de	championnat,	il	n'y	a	pas	eu	d'engagement
suffisant.	Lourde	défaite.	Apprentissage	du	niveau.	La	victoire	d'Orléans	a	rendu	de	la	confiance	et	la	défaite	à	Amiens	à	fait	prendre
conscience	que	c'était	possible	de	mieux	faire	avec	le	potentiel	en	place.	Maintenant	c'est	lancé,	le	groupe	sera	quasi	au	complet	à	la
Meinau	et	ça	sera	un	plus.	

Depuis,	le	GHAFC	semble	mieux	carburer	avec	3	victoires	et	4	défaites.	Est-ce	qu'on	est	satisfait	de	ce	bilan	?	
Allu05	:	Le	match	d'Amiens	a	rendu	les	joueurs	amers	car	ils	ont	laissé	filer	leur	chance.	Sinon,	nous	avons	fait	le	plein	contre	des	équipes
de	niveau	a	priori	équivalent,	donc	c'est	bien.	La	pression	extérieure	monte	quelque	peu	pour	obtenir	des	résultats	en	déplacement.	

Gap	est	plus	à	l'aise	sur	ses	terres	qu'à	l'extérieur.	Y-a-t-il	des	raisons	à	ce	blocage	?	
Biskey	:	A	la	maison,	Gap	a	rencontré	des	équipes	qui	vont	lutter	pour	le	maintien	(Orléans,	Rodez,	Bayonne)	et	a	fait	de	superbes
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Biskey	:	A	la	maison,	Gap	a	rencontré	des	équipes	qui	vont	lutter	pour	le	maintien	(Orléans,	Rodez,	Bayonne)	et	a	fait	de	superbes
opérations.	A	l'extérieur,	c'est	difficile	pour	le	moment	de	ramener	un	résultat	face	à	des	clubs	solides	qui	joueront	probablement	la
première	partie	de	tableau.	

Allu05	:	Malheureusement	avec	les	distances,	je	n'ai	pu	voir	l'équipe	à	l'extérieur,	mais	je	crois	que	si	blocage	il	y	a,	un	premier	résultat
devrait	libérer	les	choses.	A	Rouen,	il	manquait	quelques	éléments	clés	en	attaque.	Encore	une	fois	c'est	un	groupe	jeune	auquel	il
manque	encore	un	patron.	La	confiance	collective	sera	la	clé	du	succès.	Et	aussi	une	meilleure	maitrise	défensive.	C'était	le	point	fort	la
saison	dernière,	ça	hésite	encore	un	peu	actuellement.	

Mustapha	Durak	et	Nordine	Assami 	sont	les	deux	strasbourgeois	du	club	des	Hautes-Alpes.	Comment	juges-tu	leurs
prestations	?	Sont-ils	bien	intégrés	dans	collectif	?	
Biskey	:	Pour	Mustapha	Durak	aucune	idée,	mais	pour	Nordine	Assami ,	son	intégration	depuis	l'année	dernière	est	à	mon	avis	parfaite,	il
était	le	capitaine	la	saison	dernière	et	a	fait	une	excellente	saison.	

Allu05	:	Ils	sont	très	bien	intégrés	!	Assami	était	capitaine	la	saison	dernière,	et	Durak	est	un	garçon	facile	d'accès	et	bien	dans	ses
pompes.	Pas	de	problème.	Cette	année	Assami	est	moins	brillant	que	la	saison	dernière,	à	priori.	Je	dis	à	priori	car	le	contexte	est	très
différent	!	Le	niveau	est	plus	fort,	et	il	a	deux	joueurs	nouveaux	autour	de	lui,	il	faut	un	temps	pour	s'adapter.	Son	ancien	coach	était	un
attaquant,	l'actuel	est	défenseur.	Trop	de	pression	?	Pure	hypothèse	de	ma	part,	en	tous	cas	il	a	déjà	pris	quatre	cartons.	

Strasbourg	justement,	c'est	la	que	les	Gapençais	poseront	bagages	samedi.	Comment	aborde-t-on	ce	rendez-vous	avec	le
premier	gros	morceau	du	championnat	?	
Biskey	:	Le	deuxième	après	Amiens.	Que	du	bonheur	et	rien	à	perdre	pour	nous.	Un	point	serait	un	bel	exploit.	

Allu05	:	Avec	le	match	de	mardi	,	je	n'ai	pas	vu	l'équipe	cette	semaine	à	l'entraînement,	mais	je	pense	que	ça	se	prépare	sans	pression
particulière.	Les	joueurs	auront	à	coeur	de	bien	se	comporter	dans	ce	joli	stade	et	face	à	un	grand	du	foot	français.	

Le	Racing	gagne	peu,	mais	perd	peu	aussi.	Gap	signerait-il	pour	le	nul	avant	le	match	?	
Allu05	:	Non	seulement	avant,	mais	j'espère	aussi	après	!

Un	pronostic	?	
Biskey	:	Strasbourg	2-0	Gap	(toujours	l'inverse	qui	se	produit	!)	

Allu05	:	Quand	on	pronostique	pour	son	club,	on	se	gonfle	souvent	d'optimisme.	Je	vois	Gap	marquer	deux	buts.	

Avant	de	nous	quitter,	une	petite	présentation	de	votre	site	?	
Allu05	:	Grâce	à	Olive	qui	est	«	propriétaire	»	du	site,	mais	malheureusement	à	120	bornes	de	Gap,	on	a	un	super	outil	qui	a	fait	souvent
référence	en	CFA.	Outil	géré	par	des	bénévoles,	il	est	tellement	bien	fait	que	le	club	le	présente	comme	son	site	officiel.	Pour	le
classement	des	buteurs,	par	exemple,	il	est	souvent	plus	à	jour	que	bien	d'autres	sites.	

Remerciements	à	Biskey	et	à	Allu05	pour	leurs	interventions	!	Retrouvez-les	dès	maintenant	sur	le	Forum	du	Site	Officiel	du	Gap	HAFC 	!
bluefever67
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